

Wakapolda Jatim Serahkan Trophy 3 Pemenang Lomba Pocil Sambut Hari Bhayangkara ke -78

Achmad Sarjono - JATIM.PEKON.WEB.ID

Jun 27, 2024 - 14:00



SURABAYA - Dalam rangka Hari Bhayangkara ke – 78 Direktorat Lalulintas Polda Jatim menggelar lomba Polisi cilik (Pocil).

Sebanyak 10 Tim Polisi cilik bersaing untuk menjadi yang terbaik di babak Grand Final gebyar Pocil yang dilaksanakan pada hari Rabu,26 Juni 2024 di gedung

Mahameru Polda Jatim.

Finalis tersebut masing masing berasal dari :Polresta Sidoarjo, Polresta Banyuwangi, Polres pasuruan kota, Polres Lumajang , Polres Pamekasan, Polres Malang, Polres Batu, Polres Tulung Agung, Polres Tuban, dan Polres Madiun.

Mereka sangat Antusias Berlomba lomba untuk menjadi yang terbaik di tingkat Propinsi yang selanjutnya akan ditampilkan dalam upacara Hari Bhayangkara dan dikirimkan menjadi perwakilan Jawa timur di Lomba di tingkat Nasional.

Selain memperebutkan Juara 1,2,3, beberapa kategori juga dilombakan dalam Grand Final pocil antara lain : kostum terbaik, danton terbaik, tema seni budaya terbaik, aransemen musik terbaik dan tim pocil paling favorit.

Grand Final gebyar pocil tersebut dihadiri langsung dan ditutup oleh Wakapolda Jawa timur irjen.Pol Akhmad Yusep Gunawan, SH, Sik, MH, MHan.

Dalam kesempatan itu Wakapolda Jatim menyampaikan bahwa 10 peserta pocil yang hadir di Mahameru secara umum menunjukkan penampilan yang luar biasa.

Menurut Wakapolda Jatim, peseserta mempunyai kelebihan dan ciri khas masing masing, namun yang paling penting dari itu semua adalah tim yang mempunyai jiwa sportivitas tinggi, siap untuk menang sekaligus siap menerima kekalahan.

“Konsisten, disiplin, gigih berlatih untuk menjadi lebih baik,”ujar Brigjen Pol Yusep di Gedung Mahameru, Rabu (26/6).

Dalam kesempatan yang sama Dirlantas Polda Jatim melalui Wadir Lantas AKBP Lukman Cahyono, menyampaikan gebyar polisi cilik 2024 mengusung tema : Polisi cilik sebagai pelopor keselamatan berlalu lintas.

Kegiatan ini bertujuan untuk membentuk karakter anak anak sebagai generasi penerus yang memiliki disiplin tinggi, bertanggung jawab, dan memahami tugas tugas Polisi dalam menjaga ketertiban dan keamanan lalu lintas.

“Melalui pembinaan ini diharapkan mereka dapat menjadi contoh dan berperan aktif dalam mendorong kesadaran masyarakat terhadap pentingnya aturan berlalu lintas,”kata AKBP Lukman Cahyono.

Juara 1 dalam Final lomba Pocil diraih Pocil dari Polresta Sidoarjo, juara 2 pocil dari Polres Pasuruan Kota, juara 3 pocil dari Polres Lumajang. (*)